

//REQUALIFICATION DU CENTRE VILLE

ATTRACTIVITÉ, ACCESSIBILITÉ ET EMBELLISSEMENT DE L'ESPACE PUBLIC

La municipalité a décidé d'engager une requalification urbaine progressive, complète et globale de son centre-ville pour dessiner une ville plus ouverte, plus attractive, mais aussi offrant une qualité de vie renforcée pour ses habitants.



// POURQUOI UNE REQUALIFICATION URBAINE ?

Fontainebleau possède un centre-ville attractif par son caractère patrimonial, son unité architecturale tout en présentant une diversité de styles, la densité de son tissu commercial (plus de 450 commerces) et la présence de nombreux équipements publics à vocation culturelle ou administrative.

Cette attractivité est renforcée lorsque la Ville s'anime à l'occasion des nombreux événements culturels et festifs qui ponctuent l'année.

Améliorer l'attractivité du centre-ville pour que l'espace urbain soit un espace convivial à vivre et à partager par tous, garantir une bonne accessibilité pour tous les modes de déplacement dans une meilleure cohabitation et embellir l'espace public afin de donner une nouvelle image au centre-ville, tels sont les objectifs du projet de requalification urbaine.

Le réaménagement de la place de la République était l'un des principaux enjeux de cette requalification. Fontainebleau dispose à présent d'une vraie place de centre-ville, capable d'accueillir de nombreuses manifestations, qui a remplacé un parking devenu vétuste, désormais situé en sous-sol et construit selon les dernières innovations en la matière.

Comme auparavant, la place accueille, en outre, 3 fois par semaine un marché attractif.

// ALLER PLUS LOIN //

Fontainebleau



